

An die Eltern der Klasse _____

Machen Sie Ihre Kinder zu Verkehrshelden

Liebe Eltern,

uns, der ADAC Stiftung, ist die Sicherheit der jüngsten Verkehrsteilnehmer besonders wichtig. Die Mobilitäts- und Verkehrserziehung unserer Kinder ist eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, bei der Polizei, Eltern, Verbände und außerschulische Partner eng zusammenarbeiten.

Wir möchten Sie daher als Eltern dabei unterstützen, ihr Kind fit für den Straßenverkehr zu machen – u. a. mit:

- » Informationen über notwendige Kompetenzen
- » Praktische Übungen für den sicheren Schulweg und das sichere Fahrradfahren
- » Checklisten für mehr Sicherheit und Sichtbarkeit im Straßenverkehr
- » Online-Games, Songs, Rätsel- und Ausmalbilder, mit denen Ihr Kind spielerisch das richtige Verhalten im Straßenverkehr lernt

Das alles stellen wir Ihnen kostenfrei auf unserem Portal verkehrshelden.com zur Verfügung.

Außerdem finden Sie dort weitere Informationen und Tipps zum Thema „Unterwegs mit Kindern“, wie z. B. Urlaubsreisen mit dem Auto, Fahrradtouren, Lastenräder und sicheres Mitfahren im Auto.

Wie ihr Kind wächst auch unser Online-Portal – wir entwickeln kontinuierlich neue Inhalte zur Verkehrserziehung mit Spaßfaktor. Ein regelmäßiger Besuch lohnt sich also. Wenn Sie automatisch auf dem Laufenden bleiben möchten, melden Sie sich einfach zu unserem Newsletter unter [Anmeldung zum Eltern-Newsletter](#) an.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung in der Verkehrserziehung und wünschen Ihnen und Ihrem Kind viel Spaß auf dem Weg zum Verkehrshelden!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Verkehrshelden-Team der ADAC Stiftung